



SOCIEDAD ■ CONVOCAN UNA MARCHA DE PROTESTA PARA EL PRÓXIMO SÁBADO, A LAS ONCE Y MEDIA

El Consistorio se manifestará con la Asociación de Diabéticos

El colectivo de enfermos demanda una unidad especial de tratamiento en el Hospital Alto Guadalquivir ■ Critican a la Junta porque "no toma medidas" contra la enfermedad

J. RODRÍGUEZ CÁMARA ■ ANDÚJAR

El poder municipal se manifestará junto a los ciudadanos. La Asociación de Diabéticos de Andújar y Comarca (Adan) convoca una nueva medida de presión para lograr que el Hospital Alto Guadalquivir cuente con una unidad especial para el tratamiento de esta enfermedad. Será una manifestación, prevista para las once de la mañana del próximo sábado.

La concejal de Familia y Servicios Sociales, María del Carmen Bellido, se sumó al llamamiento de Adan e indicó que el Ayuntamiento estará junto a los diabéticos en esta protesta. "Es una reivindicación justa, bastante bien razonada y avalada por la Organización Mundial de la Salud", señaló Bellido. La edil liturgitana recordó el "compromiso del PP con la causa", avalado, a su juicio, por recogida de firmas a favor del proyecto, propuestas ante el pleno municipal o mociones en la Diputación Provincial.

En este sentido, la presidenta de Adan, María José Medina, precisó que el nuevo equipo de Gobierno, formado por PP y PA, marchará "junto a nosotros el sábado". Por otro lado, emplazó al resto de formaciones políticas y a otras entidades ciudadanas a sumarse a la manifestación. Apuntó que los



La concejal Carmen Bellido, la parlamentaria Isabel Garzón, y María José Medina, presidenta de la asociación.

ciudadanos que deseen participar deberán concentrarse en la Plaza de España. Desde allí recorrerán las principales calles de la ciudad

Junto a Bellido y Medina, participó en la asamblea de Adan la diputada popular en el Parlamento Andaluz, Isabel Garzón, que se comprometió a "seguir luchando por la causa de Adan y de los diabéticos andaluces". ■

El apunte

Tratamiento integral contra la enfermedad

La portavoz de la Asociación de Diabéticos de Andújar, María José Medina, aboga por un tratamiento integral en el que estén involucrados especialistas en la lucha contra la enfermedad. Para ella es ne-

cesario que un endocrino dirija un equipo de profesionales como oftalmólogos, nefrólogos, podólogos, cardiólogos o educadores que ayuden a prevenir las consecuencias de la enfermedad.